
 

 

Frage-Bogen für den Antrag auf Unterstützung 

Die Grünenthal-Stiftung hilft Menschen mit Contergan-Schaden. 

 

Die Stiftung hilft: 

Wenn Sie wegen Ihrer Behinderung etwas kaufen müssen. 

 

Die Stiftung bezahlt Sachen für Sie. 

 Aber nur: 

• Wenn Sie einen Contergan-Schaden haben. 

 

Achtung: 

Es gibt eine Voraussetzung: 

Damit Sie die Hilfe bekommen. 

Ihr Contergan-Schaden muss anerkannt sein 

von der Contergan-Stiftung. 

Der Schaden ist anerkannt: 

Wenn Sie eine Rente bekommen von der Contergan-Stiftung. 

 

 

Beispiele für Hilfen. 

Sie haben Probleme wegen dem Contergan-Schaden. 

Zum Beispiel: 

• Sie haben Probleme in Ihrer Wohnung. 

Sie brauchen deshalb besondere Sachen 

Und die Wohnung muss umgebaut werden. 

• Oder Sie können sich schlecht bewegen. 

Sie brauchen dafür Hilfs-Mittel. 

 



 

 

Sie bekommen aber kein Geld von der Kranken-Kasse 

für die Hilfs-Mittel. 

Und Sie bekommen auch kein Geld vom Sozial-Amt.  

 

Die Grünenthal-Stiftung bezahlt dann die Sachen. 

Zum Beispiel: 

• Die Grünenthal-Stiftung bezahlt eine Sitz-Dusche.  

• Oder den Umbau von Ihrem Auto. 

Die Grünenthal-Stiftung möchte das Leben besser machen 

von Menschen mit Contergan-Schaden. 

Die Grünenthal-Stiftung bezahlt darum Sachen: 

Die Sie dringend brauchen 

 

So bekommen Sie Hilfe: 
Der Frage-Bogen  

Sie möchten Hilfe bekommen von der Grünenthal-Stiftung. 

Sie füllen dafür den Frage-Bogen auf den nächsten Seiten aus: 

Damit die Stiftung alle wichtigen Infos hat. 

Sie schicken dann den ausgefüllten Frage-Bogen mit der Post  

an diese Adresse: 

 

Grünenthal-Stiftung zur Unterstützung von 

Thalidomidbetroffenen 

52099 Aachen  

Deutschland 

 

Oder Sie schicken den Frage-Bogen in einer E-Mail an: 

info@grunenthal-stiftung.com  

mailto:Tom.Hermes@grunenthal-stiftung.com


 

 

Frage-Bogen 

Frage 1: 

Sie schreiben auf die Linien:  

Womit Sie Hilfe brauchen.  

Sie schreiben: 

Welches Hilfs-Mittel Sie brauchen.  

Die Grünenthal-Stiftung weiß dann: 

So kann sie helfen. 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

 

Frage 2: 

Sie schreiben auf die Linien:  

Wie viel kostet das Hilfs-Mittel.  

Sie brauchen einen Kosten-Voranschlag. 

Sie bekommen den Kosten-Voranschlag von dem Geschäft: 

In dem Sie das Hilfs-Mittel kaufen wollen. 

In dem Kosten-Voranschlag steht der Preis vom Hilfs-Mittel. 

Sie können im Geschäft fragen wegen dem Kosten-Voranschlag. 

 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

 



 

 

Frage 3: 

Sie schreiben auf die Linien: 

Wie Ihr Contergan-Schaden genau ist.  

 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

 

 

 

Die Grünenthal-Stiftung bezahlt das Hilfs-Mittel nur: 

Wenn kein anderer Träger Ihnen das Geld dafür gibt. 

Sie müssen der Grünenthal-Stiftung bestätigen: 

Dass niemand sonst das Hilfs-Mittel bezahlen kann. 

Sie müssen den Kasten ankreuzen: 

Wenn niemand das Hilfs-Mittel bezahlen kann.  

  



 

 

 

Die Contergan-Stiftung 

hat Ihren Contergan-Schaden bestätigt: 

Sie machen ein Kreuz in diesen Kasten:

 

 

  

 

 
 
 

 

Wenn Sie unterschreiben: 

Die Grünenthal-Stiftung darf Ihre Daten speichern. 

 

Daten sind zum Beispiel: 

Die Infos über Ihre Gesundheit. 

Oder Ihre Adresse. 

 

Die Grünenthal-Stiftung braucht die Daten: 

Damit sie Ihnen helfen kann.  

 

Manchmal ändern sich Ihre Daten. 

Zum Beispiel: 

Sie sind umgezogen. 

Sie können die Grünenthal-Stiftung anrufen. 

 

  



 

 

Sie sind damit einverstanden: 

Sie unterschreiben hier: 

 

____________________________________________________ 

Ihre Unter-Schrift 

 

 

Ihr Name: 

____________________________________________________ 

 

Ihre Adresse: 

____________________________________________________ 

____________________________________________________ 

 

Ihre Telefon-Nummer: 

____________________________________________________ 

 

Ihre E-Mail:-Adresse 

____________________________________________________ 



 

 

Wer hat den Text in Leichter Sprache gemacht? 

Büro für leichte Sprache Köln  

E-Mail: info@leichte-sprache-koeln.de  

www.leichte-sprache-koeln.de 

 

Rami Eiserfey, Tasso Griep und Michele Gries 

haben den Text in Leichter Sprache geschrieben. 

 

Elfie Bischof und Dirk Stauber 

haben den Text auf leichte Sprache geprüft. 

 

Kirsten Scholz und Ellen Sturm haben die Bilder gemalt. 

 

Das Zeichen für Leichte Sprache ist von Inclusion Europe. 

So spricht man das: in klu schen ju rop. 

© Europäisches Logo für einfaches Lesen:  

Inclusion Europe.  

Weitere Informationen unter  

www.leicht-lesbar.eu 
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http://www.leichte-sprache-koeln.de/

	Frage-Bogen für den Antrag auf Unterstützung
	Beispiele für Hilfen.
	So bekommen Sie Hilfe: Der Frage-Bogen
	Frage-Bogen
	Frage 1:
	Frage 2:
	Frage 3:
	Wer hat den Text in Leichter Sprache gemacht?


